

➤ いじめ根絶キャンペーン

「深い傷 ごめんの言葉で 治らない」

県のいじめ根絶キャンペーンで本校1年富岡妃榎さんの考えたキャッチフレーズが最優秀賞を受賞しました。

皆がこの言葉を忘れずに、いじめは駄目だという気持ちを持ち続けたいものです。

➤ 大学生との文通

1年生の教室前の廊下にたくさんの手紙が張り出されているのをご存じでしょうか。

これは、選択英語の授業で、アメリカのコネチカット大学で日本語を学んでいる学生と手紙のやりとりをしているものです。アメリカの学生が日本語で書いた文書もあり、我が校の生徒諸君も英語で文章を考えながら、楽しんで交流してほしいと思っています。関係ないですが、私自身、直筆で手紙を書いた記憶がここ何年もなく、個性ある文字は温かみがあって良いものだと思いました。



➤ 岩高魅力化委員会 第2回



12月21日「岩高魅力化委員会」の第2回会議を開きました。外部委員（地域の方）6名に参加していただき、授業参観のあとワークショップ形式で、先生方と共に岩出山高校の課題や今後どうしたら学校の魅力をアップ出来るかについて意見を交換しました。

お話をとおして、地域の方々には本当に岩高生を大事に思い、期待をされており、生徒のために出来ることがあれば、協力したいという思いがあるということを感じました。地域の方とともに岩高生が活躍出来る場を作っていきたいと思います。

➤ 第2学期終業式



校長式辞で、今年の振り返りをして、新年の目標を決めてほしいと話しました。岩高生にはたくさんのポテンシャルがあると信じています。「目標のある者には計画がある、計画のある者には行動がある。」、持てる力を発揮するためにも目標を定め、具体的な行動に移してほしいと伝えました。

また、式に先立ち県のビブリオバトルで発表した3年生の遊佐さん、防災ジュニア研修会に参加した2年生の荒木さんが全校生徒の前で発表してくれました。素晴らしい発表でした、ありがとう。